

## **Institución Oberena Dantza Taldea**

En enero de 1941, ocho hombres del pamplonés Club Deportivo Oberena decidieron fundar Oberena Dantza Taldea. Su primera actuación tuvo lugar en la localidad de Monreal en agosto de ese mismo año, y en Pamplona se presentaron el 3 de diciembre en el frontón Perkain. Esta fecha se convirtió en referencia para el grupo, puesto que ese día todos los años se celebra el día del dantzari de Oberena. A finales de ese mismo año, se incorporaron mujeres al grupo. En aquellos primeros años, se recuperaron danzas como Zozo dantza, Ezpatadantza, Eskudantza y Larraindantza (La Era).

Este año se cumplen 75 años de actividad del CD Oberena. De su grupo de danzas, el Gobierno destaca “su larga y ejemplar trayectoria, que a lo largo del tiempo ha ido acrecentando y consolidando su labor. En estos años han recuperado, mantenido y divulgado multitud de danzas basadas en la tradición y a la investigación del rico folclore navarro a lo largo de toda su geografía, sin olvidar la renovación, la fuerza y la juventud”.

En la actualidad, el grupo sigue innovando bailes, ampliando repertorios, ofreciendo actuaciones y espectáculos, renovando la puesta en escena, recuperando indumentaria y, sobre todo, trabajando una cantera con más de 100 jóvenes aprendiendo y disfrutando del folclore.